



Gemeinde Mainaschaff
z.H. Herrn Bürgermeister Horst Engler
Hauptstraße 10 - 12
63814 Mainaschaff

Mainaschaff, 12. März 2018

Fußweg zwischen Sandweg und Johann-Dahlem-Straße

***Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,***

das Thema „Fußweg zwischen Sandweg und Johann-Dahlem-Straße“ war bereits Thema im Gemeinderat.

Leider konnte bis heute keine Lösung für einen solchen Fußweg gefunden werden.

Dieses Thema bewegt aber nach wie vor sehr viele Mitbürgerinnen und Mitbürger. Insbesondere unsere Seniorinnen und Senioren die „An der Senne“ und nördlich davon wohnen, wünschen sich diesen Fußweg, da er eine spürbare Erleichterung für sie wäre, um im Gewerbegebiet „Am Glockenturm“ einkaufen zu können. Die Strecke dorthin wäre deutlich kürzer.

Die SPD-Fraktion stellt deshalb den Antrag, Bürgermeister und Verwaltung mögen mit den Anliegern erneut verhandeln, ob sich nicht doch eine Lösung realisieren lässt.

Wir bitten darum, dieses Thema in einer der nächsten Gemeinderatssitzungen erneut zu behandeln.

Mittel für diesen Fußweg im Haushalt bereit zu stellen, macht sicher erst Sinn, wenn sich eine Lösung abzeichnet.

Mit freundlichen Grüßen

Guido Hasenstab
SPD-Fraktion